



田原の杜

北九州市立田原中学校

学校通信 7月号 No.5

発行責任者 校長 寺田 訓康

TEL 472-3321

令和6年7月10日発行

■ 熱中症対応研修・救急救命研修(2年)を実施しました

6月24日(火)に2年生は、救急救命研修を、7月2日(火)に全校生徒で熱中症対応研修を実施しました。今年も、猛暑が予想されています。まず、自分の命は自分で守ることが大切です。熱中症対策として、適切な睡眠時間を取り、きちんと朝食を食べることが大切です。しかし、どんなに備えていても、危険な暑さの日もあり、だれでも熱中症になる危険があります。無理をしないことが一番ですが、万が一体調が悪くなった人を見たら、研修で教えて頂いた経口補水液や救急車を活用しましょう。救急車を要請する場合は落ち着いて、今いる場所や患者の容態を伝えてください。



経口補水液を自作しました。

また、2年生は救命救急講習を実施しました。(3年生は昨年度、1年生は来年度講習を受ける予定です。)平成23年長距離走の練習中に突然倒れた中学生がいました。その時、心肺蘇生と合わせて、AEDを使っていれば、その命を救うことができましたかもしれません。そこで、日常生活の時に発生するけがの応急措置の方法と合わせて、救急隊員の方から心肺蘇生やAEDの使い方を学びました。



各クラスで応急手当の方法を学びました。



班に分かれて、AEDと心肺蘇生の方法を学びました。

本校では、昨年度、この講習を受けた直後、登校中倒れている方を見つけ、声掛け役と救急車を要請する役に分かれて、救助のお手伝いをして福原賞をいただいた生徒がいました。

中学生は、社会のために活動できる年代です。もちろん皆さんが安全に過ごすことが一番ですが、余裕があれば、ぜひ地域の方のために社会のために力を貸してください。また、そのように地域のために活動した人を知っている人がいたら教えてください。皆さんの素晴らしい点を広く紹介したいと思います。

■ 「そねっと」にポップを飾ってもらいました。

4月19日の子ども読書の日に皆さんにお気に入りの本のポップを作ってもらいました。どの作品も素晴らしかったのですが、その中から数点を「そねっと」(小倉南図書館分館)に図書委員さんが持って行ってくれました。これから夏休みにかけて図書館を利用する人も多いと思います。出かけたときは、ぜひこれらの作品をみてください。なお、図書館は一般の方も利用されます。利用する際には、次の点を守ってください。



そねっとの方に受け取ってもらいました

- 必要以上におしゃべりをしない
 - 必要以上に席を立ってうろうろしない
 - トイレで長い間、おしゃべりをしない
 - カードゲーム、その他ゲームはしない
 - 座席に荷物を置いたまま、長時間席を空けない
 - お菓子やその他食べ物を食べない
 - 閉館後は速やかに帰宅しましょう
- 以上のルールを守って、有効に活用してください。暑さを避けるための利用もOKです。

■ 教育相談を実施しました。

期末考査前6月12日(水)～18日(火)にかけて、教育相談を実施しました。新しいクラスになって3か月が過ぎようとしています。友達との関係や学習面で悩みが出ている人もいるのではないのでしょうか? 集団で生活していると悩みは必ず出てきます。大事なことは、その悩みをどのように解消するかを身に着けることです。その一つとして、誰かに悩みを聞いてもらうことはよい方法です。また、担任の先生には話しにくいと感じる人もいるかもしれません。その時は、話しやすい先生でも構いません。また、電話相談など様々な相談機関でも構いません。ぜひ、あなた一人で思い悩むのではなく、誰かに相談してください。



静かな場所でお話をしました。。

学校には定期的にスクールカウンセラーという、お話を聞いてくれるプロの方もいます。きっと明かりが見えてきます。先生をはじめ、多くの機関を利用してください!

(裏面に続きます。)

■交通安全教室を実施しました。

6月28日(金)に城野自動車学校の方に来ていただき、交通安全教室を実施しました。

近年自転車に関する事故が増えています。自転車は被害者にも加害者にもなります。

皆さんは登下校時きちんとヘルメット着用してくれています。自転車での死亡事故は頭部への損傷が一番多いのでこれは大変すばらしいことです。ぜひ、お家で自転車を利用する際にもヘルメットの着用をお願いします。

また、自転車で加害者になる場合も増えています。自転車で事故を起こして、相手にけがをさせた場合、大変な賠償金を払うこともあります。また、被害者の方に一生消えない傷を残すと、お金だけですまないこととなります。これは、被害者にも加害者にも大変な苦しみとなります。

事故は一瞬で起こります。運転しているときは、十分気を付けてください。



■七夕飾りに願いをかけました。

校務員の木村さんの知り合いの方から、各学年に一本ずつ竹をいただきました。そして、皆さんの願いを書いて今昇降口に飾っています。時代を反映して、「世界平和」と書かれた願いが多いように感じました。今年の7月7日は天気も良かったので、きっと織姫と彦星に願いが届いてくれていると思います。

校長先生は「みんなが元気で仲良く暮らせますように」とお願いしました。

七夕飾りは、終業式の7月19日まで飾ろうと思います。(天候によって短くなる場合もあります。)保護者の皆様も保護者会の折に見ただけだと嬉しいです。

